
Danse : trois jours intenses à Pau



Mathilde Monnier, la directrice du Centre national de la danse est à l'origine de ce concept très pédagogique baptisé « Caravane ».

© Marc Damage

Le Centre national de la danse s'installe à Espaces Pluriels pour aborder la discipline sous toutes ses coutures : métiers, formation, masterclass, spectacles...

Un condensé de danse en trois jours. C'est ce que propose le Centre national de la danse (CND), de ce mardi à jeudi, à travers un nouveau concept de coopération « Caravane ». L'institution, unique en France, se doit de déployer ses actions en région et les décline selon les envies de chaque structure...